

ABSTRAK

Nur Sifa. 2018. *Motivasi Orangtua yang Berprofesi sebagai Nelayan dalam Meningkatkan Prestasi Belajar Siswa Mata Pelajaran Pendidikan Agama Islam di SMA Negeri 1 Katingan Kuala.* Skripsi, Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing: (I) Drs. H. Alfian khairani, M.Pd.I., (II) Dra. Hj. Shafiah, M.Pd.I.

Kata Kunci: Motivasi, Orangtua Nelayan dan Prestasi Belajar Pendidikan Agama Islam.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh adanya kesenjangan orangtua yang jarang ada di rumah pada orangtua siswa yang berprofesi sebagai nelayan dalam meningkatkan prestasi belajar siswa dengan memberikan motivasi. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui motivasi orangtua yang berprofesi nelayan dalam meningkatkan prestasi belajar siswa mata pelajaran Pendidikan Agama Islam di SMA Negeri 1 Katingan Kuala dan untuk mengetahui faktor apa saja yang mempengaruhi motivasi orangtua yang berprofesi nelayan dalam meningkatkan prestasi belajar siswa mata pelajaran Pendidikan Agama Islam di SMA Negeri 1 Katingan Kuala.

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan (*field research*) dengan pendekatan kualitatif. Untuk menggali data dalam penelitian ini digunakan teknik angket, dokumentasi, wawancara dan observasi. Untuk mengolah data digunakan teknik *editing, coding, scoring, tabulating*, dan interpretasi data. Untuk menganalisis data digunakan analisis Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif. Subjek dalam penelitian ini adalah 20 siswa dan orangtua siswa yang berprofesi sebagai nelayan. Sedangkan objek penelitian ini ialah motivasi orangtua yang berprofesi nelayan dalam meningkatkan prestasi belajar siswa mata pelajaran Pendidikan Agama Islam di SMA Negeri 1 Katingan Kuala dan faktor yang mempengaruhi motivasi orangtua yang berprofesi nelayan dalam meningkatkan prestasi belajar siswa mata pelajaran Pendidikan Agama Islam di SMA Negeri 1 Katingan Kuala.

Hasil dari penelitian ini bahwasanya motivasi orangtua yang berprofesi nelayan dalam meningkatkan prestasi belajar siswa mata pelajaran Pendidikan Agama Islam di SMA Negeri 1 Katingan Kuala sudah terlaksana, pada interval nilai 53,17 yang berarti motivasi orangtua berada pada kategori “sedang”. Untuk faktor yang mempengaruhi motivasi orangtua yang berprofesi nelayan dalam meningkatkan Prestasi Belajar siswa mata pelajaran Pendidikan Agama Islam di SMA Negeri 1 Katingan Kuala ada 5 yaitu: (1) faktor latar belakang pendidikan orangtua (2) faktor jumlah anggota keluarga (3) faktor ekonomi (4) faktor waktu dan kesempatan yang tersedia untuk mendidik anak (5) faktor lingkungan sosial.